



## 「一学期の成長を喜び、夏休みへ」

教頭 本母世跳

木々にまだ葉のない季節から、暑い日差しとともに緑が深まる頃となりました。

4月、目を輝かせながら期待に満ちた表情で本校の門をくぐった児童生徒の皆さんとの出会いは、今でも鮮明に心に残っています。挨拶を交わすごとに、「ほんぼよはね先生」、「ほんぼ教頭先生」と名前を覚える児童生徒が増えたことは私にとって嬉しいことでした。

そして、3ヶ月が経ち、1学期の終業式を迎えました。

この1学期間、児童生徒の皆さんは本当によく頑張りました。新しい環境への戸惑いや、初めての学習内容、慣れない人間関係に悩んだこともあったかもしれませんが、しかし、一つひとつの課題に真剣に向き合い、粘り強く努力を続けた児童生徒の皆さんの頑張りを私たちはよく知っています。

その中でも、印象的だったのは、小・中学部の運動会と高等部の体育大会での皆さんの活躍です。暑さ対策をしながら練習に取り組む様子、仲間と協力し合い、励まし合う姿や達成感に満ちた笑顔はとても素晴らしいものでした。勝ち負け以上に多くのものを得たことと思います。

また、日々の授業においても、自分から進んで学習に参加し、最後まで課題に取り組んでいました。新しい知識や技能を身に付けたり、既存の知識を深めたりすることができましたね。二学期でのさらなる活躍を期待しています。

保護者の皆様には、日頃から本校の教育活動に御理解と御協力を賜り、深く感謝申し上げます。明日から、子どもたちが待ちに待った夏休みが始まります。この夏休みは、普段できない体験をしたり、家族と思い出を作ったりする貴重な時間ですので、一学期の疲れを取りながらも、興味や関心を広げ、心身ともに成長する機会としてほしいと願います。

一方で、夏季休業中は事故や熱中症の危険も高まります。安全に十分配慮し、規則正しい生活を送れるよう、御家庭でもお声掛けいただきますようお願い申し上げます。また、この機会に、一学期の頑張りをねぎらい、二学期に向けての目標などを共有していただければ幸いです。

私たち教職員は二学期の学習を準備し、8月の始業式に元気な皆さんと再会できることを楽しみにしています。どうぞ、思い出深い夏休みをお過ごしください。

### ～小学部～

#### 【運動会】

暑さの訪れが例年より早く、暑さを気にしながらの練習期間となりましたが、運動会当日は爽やかな天候となり、子供たちは、持っている力を十分に発揮できたようでした。

今年度の徒競走は、50Mと100Mで行われ、全員が最後まで走り切ることができました。中でも100M走は、接戦となり、会場には大きな声援が響いていました。

団体種目は、トマトアスパラ収穫リレーと銘打って、トマトに見立てた玉とアスパラに見立てた棒を収穫し、個数を競いました。こちらも接戦となり、全員で獲得数をかせぎ終えた瞬間には、歓声が上がっていました。

全員が練習の成果を発揮し、笑顔で運動会を楽しむことができました。



### ～中学部～

#### 【運動会】



天候に恵まれ、快晴の中での実施となりました。短距離走では、それぞれが全力を出しきりゴールを駆け抜けました。本番で自己新記録を出す生徒もあり、最高のパフォーマンスを発揮していました。

団体種目の前半戦は二人一組のリレースタイルで、お互いのペースを合わせて走るなど協力して走る姿が見られました。

後半戦の綱引き2本目では、どちらか勝った方がチームとして優勝する大事な局面で、どちらも譲らず引っ張り引っ張られ、諦めずに最後まで力を出し切る姿が見られました。

# 高等部 【体育大会】



前日から雨が降り、開催が心配されましたが、  
 天気に恵まれ、6月27日（金）に体育大会を  
 無事開催することができました。今年は  
 1000m 走が種目に加わり、応援にも熱が入り  
 ました。また、ポスターや種目説明や競技中の  
 曲などでも生徒が活躍しました。

6月に入り気温の高い日が続き、練習も暑さ  
 対策をしながら取り組むなど、生徒みんながと  
 ても頑張っていました。紅・白組と接戦となり、  
 盛り上がる体育大会となりました。

# 訪問教育グループ



【学習の様子】

訪問教育グループでは、友達との交流や経験を広げる機会  
 として、合同学習や校外学習を実施しています。

訪問生徒の居住地である、苫小牧市内の公共施設を活用し、  
 入学・進級を祝う会、体育大会の練習、エアポリン、オミ・  
 ビスタ（映像レクリエーション機器）体験などを行いました。  
 また、登校学習では、芸術鑑賞会で在校生と一緒に音楽を聴  
 いて身体を揺らして楽しんだり、体育大会で友達と協力しな  
 がら競技に出場し行事を楽しんだりすることができました。  
 体調等により、外出が難しい場合には、リモートで授業に参  
 加したり、行事の様子を動画で視聴したり、制作活動を通し  
 て学習に参加したりしています。

今後も、それぞれの体調等に応じて、学習の機会を大切に  
 していきたいと思います。

## ～2学期の行事～

8月	25日(月)	2学期始業式
9月	5日(金)	高等部販売会・寄宿舍まつり
	9日(火)	全校集会②
	16日(火)	高2 現場実習（～10/3金）
	17日(水)	中1 社会見学
	18日(木)	中2 宿泊研修（～9/19金）
9月	22日(月)	休業日
10月	1日(水)	中3 見学旅行（～10/3金）
	3日(金)	個別の懇談（～10/17月）
	24日(金)	高等部祭
11月	8日(土)	学習発表会（小・中学部）
	10日(月)	振替休業
	11日(火)	高1 現場実習（～12/5金）
	18日(火)	高2 見学旅行（～11/20木）
	21日(金)	小学部貫気別小交流
12月	9日(火)	全校集会③
	23日(火)	2学期終業式・授業参観日

## 寄宿舍の活動



寄宿舍では、舎内だけではなく、地域を活用した  
 行事や余暇活動に取り組んでいます。舎生が毎年楽  
 しみにしている町内の喫茶店「モンブラン」さんへ  
 の外出では、パフェやホットケーキ、舎生によっ  
 てはカレーライスなどを注文し、目を輝かせながら  
 おいしそうに食べている姿が印象的でした。また、  
 スーパーやコンビニで自分で選んだおやつを買っ  
 たり、公園に遊びに行ったりするなど、地域に根ざ  
 した活動を通して、楽しみながら社会性を育ててい  
 ます。